

Freiwilliges soziales Schuljahr

Auch in diesem Jahr fand das freiwillige soziale Schuljahr wieder großen Anklang. 153 Schüler/innen aus der Stadt und dem Landkreis Bayreuth hatten sich dafür angemeldet. 119 von ihnen konnten das Jahr erfolgreich beenden und mehr als 50 Stunden im ehrenamtlichen Einsatz erbringen. Über 70 Einsatzstellen betreuten und begleiteten die Teilnehmer/innen bei ihrem sozialen Engagement. Dabei erbrachten die Jugendlichen insgesamt 7385 ehrenamtliche Stunden, u. a. bei der Betreuung von Kindern und Senioren, bei der Feuerwehr, bei der Tafel, in Sportvereinen, in Bibliotheken, im kirchlichen Einsatz, beim DLRG, uvm.



Mediencoutausbildung



An drei Schulungstagen absolvierten im Juli insgesamt knapp 40 SchülerInnen aus verschiedenen Schulen des Bayreuther und Kulmbacher Landkreises die Ausbildung zum Mediencout unter der Leitung von Bianca Simon (mBdB) an der Mittelschule Weidenberg. Bei den Mediencouts handelt es sich um SchülerInnen, die sich an der Schule freiwillig für das Thema Medienkompetenz engagieren wollen. Für das leibliche Wohl sorgte die Schülerfirma der MS unter Leitung von Frau Kießling-Thees

- finanziell gesponsert von der Sparkasse. Stolz nahmen auch die sechs frisch ernannten Mediencouts Marlon Sintenis-Pfahler (6G), Lucian Wildenauer (6R), Christian Lehner (7MG), Emma-Sophie von Ramin (7MG), Tobias Zipfel (7MG) und Joshua Gehauf (7MG) ihre Urkunden entgegen. Das Projekt wird betreut von Sabine Blank und Kim Fichtel. Die Mediencouts freuen sich darauf, viele Ideen umsetzen zu können!



Unsere neuen Erstklässler/innen



Die Klasse 1A mit ihrer Lehrerin Karoline Heidenreich



Die Klasse 1B mit ihrer Lehrerin Heike Hirsekorn



Die Klasse 1C mit ihrer Lehrerin Christiane Rusam



Die Klasse 1/2BG mit ihrem Lehrer Philipp Lauterbach und der Mittagsbetreuerin Bianca Lange

**Herzlich
Willkommen!**